

RAPPORT COMBREXELLE

Une attaque sans précédent contre le Code du travail et les conventions collectives

Le 9 septembre Manuel Valls a reçu officiellement le rapport qu'il avait commandé à un groupe de travail présidé par Jean-Denis Combrexelle, haut fonctionnaire. Valls déclare : « *C'est une étape majeure du quinquennat.* »

Les 44 propositions de ce rapport visent à faire exploser, en plein accord avec le MEDEF, toute la législation du travail en France par la généralisation d'accords d'entreprise dérogatoires.

Le Code du travail, comme la Sécurité sociale, est une des plus grandes conquêtes ouvrières. Le Code du travail est l'endroit où se concentrent des lois protectrices arrachées de haute lutte qui, pour certaines, ont plus de cent ans d'existence et sur lesquelles s'appuient les confédérations ouvrières.

Pour Manuel Valls, « *notre Code du travail est devenu un ensemble trop complexe* ». Le MEDEF, pour sa part, trouve là « *une opportunité historique* ». Et que penser de ce que déclare la CFDT : « *Le rapport Combrexelle propose une réflexion intéressante sur les évolutions du droit du travail.* »

La CGT, Force ouvrière, la FSU, Solidaires, qui en 2013 ont refusé l'Accord national interprofessionnel, refusent aujourd'hui le pacte de responsabilité, la loi Macron. Ces organisations syndicales, en 2014, ont quitté la conférence sociale où Hollande et Valls voulaient les intégrer à leur politique de destruction des acquis de la classe ouvrière.

Rappelons-nous : le 9 avril dernier, à l'appel de la CGT, de FO, Solidaires et Sud, des centaines de milliers de travailleurs ont fait grève et manifesté contre le pacte de responsabilité...

Le gouvernement et le MEDEF, avec leurs alliés, essaient de passer à une autre étape de destruction. Plus que jamais, la mobilisation dans l'unité est à l'ordre du jour pour faire reculer ces mauvais coups.

Informations ouvrières, journal du POI et tribune libre de la lutte de classe, publie cette semaine un dossier spécial sur le rapport Combrexelle.

Pour le Parti ouvrier indépendant, tout se concentre dans la défense des acquis de la classe ouvrière contre la politique de ce gouvernement au service du capital financier, de ses institutions et de l'Union européenne.

***Informations ouvrières*, journal du POI et tribune libre de la lutte des classes, organise des débats dans tous les départements avec des militants ouvriers, des agriculteurs, des élus : pour aider à bloquer ces plans meurtriers, comment rejeter les diktats de l'Union européenne ? Le POI qui prépare son V^e Congrès, congrès ouvert, vous invite à débattre, à participer aux assemblées qu'il organise.**

Abonnez-vous à *Informations ouvrières* ! Soutenez financièrement notre journal !

Je souhaite prendre contact avec le Parti ouvrier indépendant Je souhaite adhérer

Je souhaite être informé de la date et du lieu de la prochaine assemblée-débat organisée par le POI

Nom, prénom : Adresse :

..... Code postal : E-mail :

Bulletin à retourner à : Parti ouvrier indépendant 87, rue du Faubourg-Saint-Denis 75010 Paris